



Schnelles Internet in Grußendorf: SPD/WirSa Gruppe informiert über Fortschritte beim Glasfaserausbau

Description

Die SPD/WirSa Gruppe freut sich, die Bürgerinnen und Bürger von Grußendorf darüber informieren zu können, dass das Glasfasernetz in Teilen des Ortes bereits verfügbar ist. Einige Haushalte sind bereits angeschlossen und können die Vorteile des schnellen Internets nutzen.

Der Glasfaserausbau ist ein wichtiger Schritt, um Grußendorf und die gesamte Gemeinde Sassenburg zukunftsfähig zu machen. Schnelles und stabiles Internet ist nicht nur für den Alltag der Bürgerinnen und Bürger, sondern auch für Unternehmen und Bildung unverzichtbar. Mit der neuen Infrastruktur wird nicht nur die Lebensqualität gesteigert, sondern auch die Wettbewerbsfähigkeit der Region langfristig gesichert.

Die SPD/WirSa Gruppe setzt sich weiterhin dafür ein, dass der Glasfaserausbau in allen Ortsteilen zügig voranschreitet. Derzeit laufen weitere Bauarbeiten im Gemeindegebiet, um auch die noch nicht versorgten Gebiete bald ans Netz zu bringen.

Bild: Ausbau der Glasfaserleitungen in Triangel

Date Created

20.11.2024